
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „Veteran“ vom 21. Dezember 2019, 13:58

Viele Kritiker scheinen ob des gestrigen Sieges sehr milde gestimmt. Als positiv würde ich
aktuell nur den Umbau des NLZ bewerten. Einen Transferüberschuss bei Abstieg ist keine
Kunst. Welche Werte geschaffen wurden wird sich zeigen. Sollten wir absteigen sicher in etwa
0,0. Was mir in Erinnerung bleibt ist ein polternter Vorstand der nach einem Drittel der Saison
schon fast alle Patronen verschossen hat. Es bleibt die Hoffnung auf Verstärkungen im Winter,
ein gutes Trainingslager und die Rückkehr diverser Langzeitverletzter. Und das ehemalige
Leistungsträger wieder zu dem werden was sie waren
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